



IZQUIERDA UNIDA FEDERAL APOYA LAS MOVILIZACIONES DE CCOO Y UGT PARA MEJORAR EL SALARIO DE LAS PERSONAS TRABAJADORAS

Resolución IU Federal – 29/09/2022

El castigo a los que está siendo sometido las personas trabajadoras en los últimos meses, está agravando seriamente la calidad de vida en nuestro país.

Una inflación desbocada, con un 6,5% durante el año 2021y que se sitúa en el 10,8% en el interanual de 2022, están siendo la última gota que ha colmado un vaso que se ha ido llenando en los últimos años por culpa de las erráticas políticas económicas aplicada por el liberalismo de los partidos conservadores.

- El trasvase de rentas del trabajo a las rentas del capital (Más de 30.000 millones de euros en diez años)
- La congelación de los convenios colectivos y las pensiones, incluso la reducción de las condiciones laborales debido a la reforma laboral del PP.
- La reducción de los ingresos del Estado que está afectando gravemente a los servicios públicos esenciales, está teniendo como consecuencia que las familias de las personas trabajadoras que sustentan sus ingresos en una nómina, tengan que pagar más por la educación (reducción de becas y aumento de ratios en educación y potenciación de la sanidad privada).
- La situación de desempleo y precariedad de las personas más jóvenes
- Las políticas de “austericidio” propuestas por FMI y BM.

Han dibujado una realidad donde la mayoría somos más pobres.

Izquierda Unida, como parte esencial de Unidas Podemos, trabaja junto a las organizaciones sindicales en revertir políticamente esta lacerante situación: Aumento del Salario mínimo, mayor aportación a los servicios públicos y subvenciones directas para la mayoría social más vulnerable, una contrarreforma laboral que está reduciendo drásticamente la temporalidad y la precariedad juvenil, adecuación de las subidas de las pensiones al IPC medio, aumento de las iniciativas de la Inspección de Trabajo en la lucha contra el fraude laboral, una política fiscal progresiva donde paguen más los que más tienen y reduzca la inmensa bolsas de fraude fiscal que existen en España, son algunas de las iniciativas que pretenden recuperar el estado de bienestar real para los trabajadores y trabajadoras.

Pero estas iniciativas están encontrando una fuerte resistencia en la gran Patronal que ha vivido indolente viendo como las políticas de derechas hacían que sus beneficios aumentaran sin tener que preocuparse de la inversión o de la modernización del sistema productivo que nos situara en mejor posición tras las sucesivas crisis del Capitalismo y para romper esta resistencia no solo basta las iniciativas políticas hay que salir a la calle para presionar en el cambio de rumbo y ahí se sitúan las movilizaciones de CCOO y UGT.

Movilizaciones en defensa de los salarios, de los servicios públicos, de una fiscalidad justa, para controlar la inflación de los precios de los alimentos y para unos Presupuestos Generales del Estado que ahonden en la solución de la mayoría social. Llamamos al conjunto de la militancia a apoyar tanto las movilizaciones como el conjunto de acciones que las acompaña:

- ▼ **7 de octubre.** Con motivo del Día Internacional del Trabajo Decente y bajo el lema Justicia Salarial, **concentraciones ante las sedes de las organizaciones empresariales.**
- ▼ **Del 14 al 28 de octubre.** Campaña en los Centros de trabajo. Dentro de la campaña de movilizaciones promovida por la CES.
- ▼ Hasta el 3 de noviembre daremos visibilidad a esta campaña de movilizaciones, a través de las redes sociales.
- ▼ **3 de noviembre 2022. Gran Manifestación en Madrid: Salario o conflicto.**
- ▼ **La Confederación Europea de sindicatos,** está trabajando también en una **gran movilización en Bruselas,** para los primeros días de diciembre.